

人生の節目祝う 還暦のつどい



人生の節目を祝う「還暦のつどい」が6月28日、あらかわ荘を会場に開かれました。

今年で満年齢60歳に該当する村内在住の方は114人。そのうち46人が出席し、懐かしい顔をあわせながら思い出話に花を咲かせました。



生涯学習 情報ステーション

広報せきかわ「お知らせ版」とあわせてご覧ください

◆お問い合わせは村民会館へ
TEL 64-2134

「ベビーマッサージ」で親子のスキンシップ
七月九日、生涯学習課主催の「ベビーマッサージ教室」が村民会館休養室で開催され、親子十三組が参加しました。「ベビーマッサージ」は、〇〜一歳の赤ちゃんを対象に100%ピュアオイルを使うもので、赤ちゃんとのスキンシップはもちろん、肌から与えられる心地よい刺激で赤ちゃんの生命力を活発にし、心や体の発達に良い影響を与えたいわれています。

ベビーマッサージ教室は、十一月にも「すくすく」で開催予定ですので、ぜひお越しください。



図書室の窓から

村民会館図書室

いよいよ夏の到来です。日一日と暑さが増してきて、暑いのが苦手な方にはちょっと堪えるこの季節…。そんなときはぜひ、図書室で涼をとりながらお気に入りの一冊をゆっくり楽しんでみては？

この本よんで!!

「ウエズレーの国」
ポールフライシュマン作 Eホ



ウエズレーは夏休みの自由研究で一念発起！新種の作物を作り出し、新しい文字や、数の数え方を考案。自分だけの特別な文明を作り出す。夏休みにぴったりの絵本!!

今月の1冊

「晴れ、ときどきアスペルガー」
今村 志穂 著 913イ



長男が変わっているのは、私の育て方のせい...? 作者の実体験をもとに、「アスペルガー症候群」の子どもと向き合った、母と家族の感動物語です。



今月の図書館バス

にじ色と、「汽車」のメロディーが目印です。

女川～川北～沢 方面 … 9(日)22(土)

大島～大石～片貝方面 … 1(土)16(日)29(土)

8日(土)は おはなしのかい
みんなできてね!おもちゃも作るよ!

ブルーベリーの皆さんが贈る、ステキなおはなしの世界…。ろうそくを使っての演出が幻想的です。家族みんなでの参加も大歓迎! 無料です!

参加してくれた子どもたちにはかわいいシールをプレゼント!

祝日と毎週水曜日がお休みです。平日は13時～17時30分まで、土・日は9時～17時まで開館しています。

あなたに直撃 (76)



高橋 慧^{けい}さん

(関川中学校3年・大石)

7月27日から長岡市民体育館で開催される、県中学校総合体育柔道大会に出場を決めた、関川中学校男子柔道部キャプテンの高橋慧さんにお話をお聞きしました。

下越大会は個人戦で優勝し、県大会の出場を決めましたが、県大会での目標は？
オール一本勝ちで優勝が目標です。優勝して、今までたくさん迷惑をかけた方、そして自分を支えてくれた方に恩返しをしたいと思います。今度は自分が恩返しをする番なので、絶対に優勝して支えてくれた方に感謝の気持ちを伝えます。また、関川村の皆さんにも元気を与えられたらいいなと思っています。

団体戦でも県大会出場を決めました。キャプテンとして、どのようにチームをまとめていますか？
常にチームのみんなのことを考えるようにしています。あと、大会前の練習前に円陣を組んで気合いを入れています。みんなで一つの目標に向かって突き進んでいるので、みんな本当に必死です。仲間を信じ、自分を信じて、県大会を通して一歩大人へと踏み出したいと思います。

柔道の他に夢中になっているものはありますか？
柔道一筋なので、今は柔道が自分の生きがいです。柔道以外のことは、今は何も考えられません。

それでは、将来の夢は？
お花屋さんです。



伝会長の表彰お祝い会のようす

青少年育成関川村民会議の会長・伝信男さん(大島)が、功労者として、県青少年健全育成県民議会議長表彰を受賞されました。
伝さんは、平成六年から現在まで関川村民議会の会長を十六年間務め、長年にわたって若者の育成や村民が安心して暮らせる生活環境づくりを目指して尽力されています。おめでとうございました。

青少年育成関川村民会議 伝信男さんが功労者表彰

中学生に「人権」について考えてもらおうと、村上人権擁護委員協議会主催の「人権教室」が、七月十四日、関川中学校の三年生六十三人を対象に行われました。
講師は、人権擁護委員の細野忠行さん(村上市)。人権や命の大切さなどについて、自身の体験などを交えながら分かりやすく授業を進めました。細野さんは「人権は、誰もがこの世の中に生まれてきてよかったと思えることが大切です。これからも人権について学んでいきましょう」と語りかけました。
五十嵐有さん(三年・上関)

「人権は誰にでも 平等にある権利」

関川中学校で人権教室

は、「私たちは無意識のうちに差別していたと実感しました。この授業では、命の大切さや人権について考えさせられる、とても



よい機会になりました」と話していました。

大会結果

*敬称略

第8回県柔道 体重別選手権大会

期日 6月28日

会場 新潟市新津武道館

成績

小学5年生女子の部

40kg超級

第3位 小池 陽菜(下関)